

Tenemos una muy buena noticia y es que participaremos como ponentes en las Jornadas de Comunicación y Deporte que se llevaran a cabo en la Universidad de Vigo (Pontevedra) durante el mes de Octubre de este año, esta es una de las noticias más importantes de esta primera mitad de año para isportsfactory.

La ponencia tratará sobre la estrategia de comunicación en Internet de Deportes que no son muy populares entre los aficionados como son el billar, petanca, entre muchos otros... veremos cómo Federaciones con pocos recursos aprovechan las facilidades y ventajas de la red para comunicarse con sus aficionados y seguidores.

Os invitamos a todos a asistir a estas Jornadas que, aunque van dirigidas a estudiantes, están abiertas a la participación de todos aquellos aficionados del deporte que, se dediquen profesionalmente o no en este sector, pero que quieran saber un poco más sobre comunicación y deporte, os mantendremos informados sobre estas jornadas.